

協会で団結し、最大限の
安全対策に取り組んでいます

八重山ダイビング協会会長 安谷屋 正和

ダイビング



八重山ダイビング協会では今年4月、先行して会員に向けた独自の休業要請を出しました。これを受けてすべての会員団体と、会員以外の賛同ショップが一斉に休業しました。真っ先に「休業」を選択したのは、ご利用になるお客様、従業員の安心安全と共に、大切な島の先輩を守ることがわれわれにとって何よりも優先事項だと考えたためです。対策が整い、安心して再開できるまでは休業する。これが私たち全員一致の判断でした。

休業要請後、すぐにガイドラインの着手に取り組みました。ダイビングを熟知する医師や専門家の意見を反映しながらまず骨格となるガイドラインを作成。さらに各ショップごとの環境に合わせて肉づけをし、多岐にわたるチェックリストに仕上げました。市と連携のうえ、最大限の感染対策を実施しています。今後もこの島、そしてダイビング業界を守るために、できる限りの対策をしていきたいと考えています。

換気効率抜群のタクシーを
ぜひご利用ください

沖縄県タクシー協会八重山支部長 伊良皆 高司

タクシー



沖縄県ハイヤー・タクシー協会による感染予防ガイドラインに則り、感染防止に取り組んでいます。現在、市内の全タクシー事業所が石垣市認定実施協力事業所として認定を受けました。ご利用の際は、車体に貼ってある市発行の「あまびえーぐる」シールを目印にご乗車ください。

タクシーは、窓を閉めた状態でも全面換気に必要な時間は1～2分といわれ、抜群の換気効率をほこります。また、全従業員に対してマスク着用、出勤時の検温、体調管理を徹底し、頻繁な消毒を心がけるなど島内での感染拡大防止に努めています。ご乗車の際はマスクの着用にご協力をお願いいたします。

タクシー業界も厳しい状況が続いておりますがご高齢者の移動支援等、大切な使命もしっかり担いながら、引き続き頑張っております。おでかけチケットなどご活用いただきながら、ぜひタクシーをご利用をいただきたくお願い申し上げます。

感染予防実施協力店や
お持ち帰りをご利用ください

沖縄県飲食業生活衛生同業組合
八重山支部長 浦崎 英樹

飲食業



全国生活衛生営業指導センターのガイドラインをもとに八重山支部として独自のチェックリストを作成し、各店感染予防に努めています。アルコール消毒や入店時の検温、従業員の体調管理をはじめ、密にならないよう席数を減らすことなどが、感染予防の基本です。

ガイドライン認定モデルとして市の認定を受けた店には、店舗入口にステッカーが貼られています。加入店舗は石垣市のホームページ(右ページ参照)に一覧が掲載されていますので、ご参考にいただければと思います。飲食業組合では皆様に安心してご利用いただけるよう、引き続き各店を巡回し、指導を行ってまいります。

ご自宅で気軽にお楽しみいただけるテイクアウト(お持ち帰り)を実施するお店も増えています。各店工夫をこらし、バラエティ豊かにとりそろえています。ぜひ、併せてご利用ください。

いまこそ島の魅力を
再発見しませんか

(一社)石垣市観光交流協会事務局長 西仲野 正巳

観光交流



観光交流協会では衛生管理チームを充足し、各業界に精通した方や専門家に監修いただきながら協会として総合的なガイドラインを作成しました。その完成度については各方面から評価を受け、現在、全国の団体や施設様にも活用いただいています。協会ホームページにて一般公開中です。

当協会には、毎日何件も「観光で石垣に行ってもよいか」という問い合わせがあります。私たちとしては、「体調管理に十分お気をつけて、どうぞおこください」とご案内をしています。もどかしいこともあります。観光は島の様々な産業、経済と深いつながりがあります。共にルールを守り、感染予防に努めることが大切だと考えています。

市民の皆様におかれましては、まず最も身近なおでかけ先として、石垣市内をもう一步深く巡ってみてはいかがでしょうか。魅力あふれる石垣島をこの機会に再発見いただけたらと思います。